
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П РО Ф СО Ю ЗА  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

ЗАДАЧИ
ф  СЛО ВО  КОММУНИСТОВ

На открытом партий
ном собрании, которое 
состоялось 25 м арта, 
коммунисты института 
обсудили итоги XXVI 
съ езда  КПСС и свои 
задачи  по выполнению 
реш ений партийного 
форума.

Одной из важ ней
ших проблем съ езд  н а
звал  заботу о здоровье 
советских людей.
К ультура и качество 
медицинской помощи 
населению  будут за 
висеть от уровня под
готовки студентов в 
наш ем институте, — 
сказал  в докладе сек
ретарь партком а <М. Ф. 
Л ем ясев. В  вузе впол
не удовлетворительна 
теоретическая подго
товка студентов, о чем 
говорят итоги сессии. 
О днако нас долж ен 
беспокоить тот ф акт, 
что 11 проц. студентов 
получили на экзам енах  
только посредственны е 
оценки. Б удущ ие вр а
чи не получаю т необ
ходимых практических 
навыков по методам 
диагностики и лечения, 
экспертизы  нетрудо
способности и реабили
тации. На каф едрах  
слабо организован учет 
освоения практиче
ских навы ков. Мало 
у деляется внимания 
организации сам остоя
тельной творческой

работы студентов, ф ор
мированию  навы ков 
общ ественно - полити
ческой и организатор
ской деятельности. И с
ходя из реш ений 
съ езд а  и указаний 
Л. И. Б реж нева , глав
ной задачей  коллекти
ва института является 
дальнейш ее соверш ен
ствование учебно-ме
тодической и организа- 
ционйой работы, спо
собной повысить каче
ство подготовки в р а
чей.

В ажнейш ей задачей  
партийной организации 
института, р ек то р ата  
было и остается созда
ние надеж ного резерва 
научно - педагогиче
ских и руководящ их 
кадров.

Как сказал  Л. И. 
Б реж н ев , «строитель
ство нового общ ества 
без науки просто не
м ы слимо». От внедре
ния достиж ений науки 
и техники, рацпредло
жений и изобретений в 
народном хозяйстве об
ласти получен экономи
ческий эф ф ект около 
двух млрд. рублей. И 
все ж е учены е в боль
шом долгу передч про
изводством. В наш ем 
институте не слож и
лась четкая единая 
система в проведении 
совместной работы с 
органами практическо

го зд равоохранения, 
учены м не всегда хва
тает настойчивости до
биться внедрения р е 
зультатов исследований 
в практику. М ало вы 
полняется работ по 
п роф илактике и охране 
здоровья трудящ и хся 
пром предприятий. М а
ла доля в общ ем объ е
ме научны х работ сов
местных научны х р а з 
работок с У Н Ц , Н И И . 
У меньш илось количест
во докторских и кан 
дидатских диссертаций, 
нет гласности и инф ор
мации о резу л ьтатах  
работы исследователь
ских проблемны х ко
миссий. Н аучному от
делу института необ
ходимо осущ ествлять 
более ш ирокое внутри- 
и внеинститутское ком 
п л е к т о в а н и е ,  в том 
числе с Н И И , вузами 
С вердловска и страны ; 
соверш енствовать про
граммно-целевое п ла
нирование; больш е вни
мания уделять  разв и 
тию ф ундам ентальны х 
(исследований; строж е 
следить за вы полнени
ем докторских и кан 
дидатских работ, о к а
зы вая  диссертантам  
необходимую  помощь.

И звестна творч е
ская , стим улирую щ ая 
сила соцсоревнования. 
О днако местному коми
тету следует более

строго и объективно 
оценивать работу ка
ф едральны х коллекти 
вов, не допуская си
туаций, когда каф ед 
ра-призер по главны м 
показателям  — учеба, 
н аука — заним ает д а 
леко не первы е места. 
С казы ваю тся и недо
статки в воспитатель
ной работе, что м еш а
ет в некоторы х коллек
тивах созданию  здоро
вых рабочих отнош е
ний.

Н уж но подумать о 
соверш енство в а н и и 
ф орм работы  сети по
литпросвещ ения, на ко
торую  возлож ена по
четная миссия — це
ленаправленное, обстоя
тельное изучение ма
териалов съ езда . З а 
служ ивает одобрения 
опыт методологических 
сем инаров, руководи
мых проф. И. И. Б е 
недиктовы м, Е. Н. 
Крупиным. З десь  ста
ли традицией еж егод
ные научны е конф е
ренции по ф илософ 
ским и м етодологиче
ским проблемам н ауч
ной деятельности . Так. 
в конф еренции, посвя
щенной XXVI съ езду , 
участвовали  сотрудни
ки 6  каф едр  института 
и ГЮБ №  40. Этот 
опыт одобрен горко-

(Оконч. на 2 стр.).

ф  С ПЛЕНУМА ВЕРХ-ИСЕТСКОГО РК КПСС

ЗДОРОВЬЕ КАЖДОГО- 
ЗАБОТА ОБЩАЯ

6 апреля состоялся III 
пленум Верх-Исетского рай

кома КПСС, 'где медики райо
на вели разговор о задачах 
партийных организаций по по
вышению качества медицин
ского обслуживания населе
ния, улучшению идейно - по
литического воспитания кад
ров в свете решений XXVI 
съезда КП СС. С  докладом на 
эту тему выступила секретарь 
райкома М. Г. Юрина.

Верх-Исетский район по 
праву называют медицинским. 
За последнюю пятилетку ук
репилась материально - тех
ническая база здравоохра
нения района. В арсенал ме
диков ученые передали но
вые, более эффективные ме
тоды диагностики и лечения. 
Повысились качество и куль
тура медицинского обслужи
вания, постоянно создаются 
условия для того, чтобы каж
дый труженик мог получить 
бесплатную квалифицирован

ную медицинскую помощь.
Райком партии, первичные 

партийные организации забо
тятся об идейно - политиче
ском воспитании, росте про
фессионального мастерства 
медицинских работников, ис
пользуя в этих целях атте
стации, конференции, специа
лизацию, деятельность меди
цинских советов.

В настоящее время главное 
внимание отводится изуче
нию, пропаганде и осущ ест
влению решений XXVI съез
да КПСС, документов партии 
и правительства. Созданы  
группы политинформаторов, 
агитаторов, проводятся еди
ные политдни.

Выступившие в прениях

коммунисты высказали дель
ные предложения по со
вершенствованию профилак
тики, лечения и охраны здо
ровья тружеников района. 
Эти заботы стали стержнем и 
постановления пленума.

Руководителям райиспол
кома, промышленных пред
приятий поручено разрабо
тать систему мероприятий по 
укреплению материально-
технической базы здравоох

ранения, предусмотрев строи
тельство районной поликли
ники для взрослых, стацио
нара детской больницы, поли
клиники в п. Широкая Речка, 
организацию на предприяти
ях МСЧ, лечебно - профилак
тических и аптечных учреж
дений.

Ходатайствовать перед об
комом партии о скором за
вершении строительства го с
питаля инвалидов О течест
венной войны, оформлении
проектно - сметной докумен
тации на строительство об
ластного онкодиспансера, ко
торый будет построен на день 
ги заработанные на суббот
нике.

Просить горком партии о 
помощи в строительстве рай
онной стоматологической по
ликлиники и поликлиники для 
взрослых.

Принято также решение об 
улучшении идеологической 
работы в коллективах медуч
реждений, по формированию  
у медработников чувства от
ветственности и долга перед 
народом за свою профессию, 
о совершенствовании соцсо
ревнования, о повышении 
качества подготовки специа
листов.

ф  ИЗУЧАЕМ МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА

ЭТО И Н А Ш А  П РО ГРАМ М А
В нашей группе очень инте

ресно проходило обсуждение 
Отчетного доклада ЦК КПСС, 
с которым выступил Л. И. 
Брежнев на XXVI съезде 
КПСС. Об основных положени
ях в области политики партии 
рассказала студентка нашей 
группы Ольга Полуэктова. 
Игорь Медвннский подробно 
разъяснил основные направле
ния развития народного хо
зяйства страны по докладу 
Н. А. Тихонова, Председателя 
Совета Министров СССР. Пон
равилось своей содержательно^

стью сообщение Светланы Гра
чевой. Она рассказала о пла
нах партии и правительства в 
области народного здравоохра
нения. Нам предстоит рабо
тать в 11-й пятилетке, и поэто
му каждый из нас воспринял 
планы партии как свои. И что
бы внести в их осуществление 
достойный вклад, мы должны 
еще упорнее, совершеннее ов
ладевать своей специально
стью.

В. ЗА Л Е С О В А , 
политинформатор 
5 1 2  гр. лечф ака.

В ТЕСНОМ СОДРУЖЕСТВЕ
На прошедшем совещании 

при ректоре обсуждалась 
подготовка ленинского ком
мунистического субботника. 
Создан штаб организации 
субботника во главе с пре
подавателем военной каф ед
ры В. С. Добронравовым, 
проректором по АХЧ В. Т. 
Юхтой, предс. профкому 
В. Н. Журавлевым, зам. се
кретаря комитета ВЛКСМ
А. Ильясовым. Традиционная 
зона действия —  ул. Репина, 
парк Крммунаров, терри- 
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тория возле общежитий.
О перспективах планирова

ния докторских диссертаций 
на 1981— 1985 годы доложил 
проректор по науке Э. К. 
Николаев. На совещании 
принято решение и в даль
нейшем уделять постоянное 
внимание подбору способных 
к занятиям чнаукой людей, 
строго требовать от них вы
полнения плана научных ра
бот. Особую  заботу в уком 
плектовании докторами наук 
уделить теоретическим ка

нны

федрам.
Совещание при ректоре об

судило совместную с практи
ческим здравоохранением ра
боту кафедры терапии ф а
культета усовершенствования 
врачей. За два года сущ ест
вования кафедры удалось 
снизить летальность от ин
фаркта миокарда, умень
шить процент расхождения 
клинических и поликлиниче
ских диагнозов. По инициати
ве кафедры создан и дейст
вует центр по нарушениям

сердечного ритма. В поли
клинике организован прием 
таких больных. В отделении 
организована палата интен
сивного наблюдения. Каф ед
ра проводит большую работу 
в подшефных районах —  ор 
ганизует клинические конфе
ренции, семинары, массовые 
обследования населения с 

целью выяснения причин сер
дечно - сосудистых заболева
ний, читает лекции для насе
ления. Ученые активно при
влекают к научным изыскани
ям практических врачей. Трое 
из них выполняют кандидат
ские диссертации. Кафедрой

ШШШ Ш  !тштшт
получено 8 удостоверений 
на рацпредложения. Органи
зована лаборатория сверты
вания крови, освоен и внед
рен в практику метод эхо- 
кардиографии, тетрополяр- 
ной реографии. На кафедре  
за два года прошли специа
лизацию около 200 врачей. 
Совещание одобрило опыт 
работы кафедрального кол
лектива.

Сотрудники каф едры  про
педевтики детских болезней, 
возглавляет которую  про
фессор Анна В асильевна Х а
ритонова, недавно занялись 
больш ими исследованиями 
по изучению  вопросов состо
яния крови и кроветворения 
при различны х заболевани
ях у детей. Сейчас это 
основное научное направле
ние каф едры . Но, как  и 
всегда, сотрудники много р а
ботают над соверш енствова
нием диагностики и лечения 
больных детей с другими
заболеваниям и.

Но всегда, начиная со сту
денческой скамьи, когда она

бы ла зам . секретаря по идео
логической работе, А нна В а
сильевна в гущ е общ ествен
ной ж изни вуза. Вот и сей
час она вновь избрана в 
партком института, отвечает 
в нем за учебно-методиче
скую  работу. Не давая се
бе поблаж ки. А нна В асиль
евна всегда в заботе — о де
лах каф едры , о коллегах, о 
больных детях, о друзьях и 
семье.

И времени в сутках часто 
не хватает. Приходят зр е 
лость, опыт, врачебная муд
рость. Но становится ли л ег
че? Н аверное, нет. Ведь вме
сте с тем растет и ответст
венность.

На снимке: проф. А. В. 
Х аритонова проводит обход 
совместно с врачами кли
ники. Фото А. Грахова.



ГЛАВНЫЕ ЗАДАЧИ 
КОЛЛЕКТИВА

(Окончание.
Нач. на 1 стр.).

мом КПСС и распро
страняется среди меди
цинских НИ И  города. 
(Налицо р езультати в
ность сем инара, руко
водимого доц. Т. Г. 
Усольцевой. Его слу
ш атели — сотрудники 
каф едр  — вы ступаю т с 
реф ератам и , подготов
ленными для сем ина
ра, в студенческих 
группах. От личности 
пропагандиста зависит, 
будет ли на его зан я 
тиях царить скука, или 
они станут «действи
тельны ми центрами 
живой партийной мыс
ли и слова». В нашем 
институте с этим по
четным поручением 
много лет хорошо 
справляю тся И. И. Б е 
недиктов, Е. Н. К ру

ч и н , Р . А. П оддубная, 
J1. Г. Д ровосекова, 
Т. Г. У сольцева, М. JI. 
Кирюхин, А. Е. Про- 
стокиш ин. В. В. И ва
нов, К. С. Ж дахина и 
др. Г лавная задача 
пропагандистов, пар
тийной, профсою зной, 
комсомольской органи
зац и й — добиться, чтобы 
каж ды й член наш его 
коллектива четко пред
ставлял  свое место в 
общей борьбе за осу
щ ествление планов 
партии, проникся чув
ством личной ответст
венности за  претворе
ние ее установок в 
практическое дело. Н а
до, чтобы творческий 
зар яд , данный с ъ е з 
дом, наполнял работу 
каж дого из нас.

* * *
Вы ступаю щ ие в пре

ниях коммунисты  вне

сли дельны е предло
ж ения по повышению 
эф ф ективности учебно
го процесса, научных 
изы сканий. Так, проф. 
Ю. М. М ихайлов пред
лож ил давать  учебную  
информацию  студен
там , не дублируя ее, 
а по методу н аращ и
вания, каж ды й раз на 
более высоком уровне.

— Необходимо по 
примеру 1-го М осков
ского м единститута за 
няться изучением  к а 
чества подготовки спе
циалистов, — ск азал  
,он. — А нкетирование 
работаю щ их вы пускни
ков поможет вы явить 
пробелы и  соответст
венно скорректировать 
преподавание. О бязан 
ность парторганизации 
ф акультета  помочь 
ректорату , деканату 
строго и объективно 
реш ать вопросы про
ф ессиональной непри
годности студентов, ре
ш ительно освобож
даясь  от лю дей, не 
подходящ их по дело
вым и м оральны м ка
чествам .

Проф ессор В. В. 
Фомин рассказал , что 
для сниж ения детской 
смертности в области 
каф едры  педиатриче
ского ф акультета  м ед
института составили 
пятилетний план по 
совместной работе с 
практическим  зд р аво 
охранением  и зап лан и 
ровали проведение в 
следую щ ем году обла
стной научно-практиче
ской конф еренции. Со
ветским  организациям  
необходимо м атери аль
но субсидировать хоз
договорные работы по 
проблем ам  заб о л евае

мости и см ертности .— 
Считаю  целесообраз
ным для повыш ения 
качества проф ессио
нальной подготовки на
учно - педагогических 
кадров аттестацию  хо
тя £ы 50 проц. ассис
тентов на цийловых 
м етодических комис
сиях.

— П овыш ение про
изводительности тру 
да без увеличения з а 
трат — в эту пробле
му, названную  съ е з
дом, можем внести 
вклад и мы, медики, — 
сказал а  профессор 
'Н. ,П. Стерехова. — 
Каким образом? У луч
ш ая и охраняя здо
ровье работаю щ их на 
пром ы ш ленны х пред
приятиях. Н аш а каф ед
ра немало делает в 
этом направлении. Б л а 
годаря наш им реком ен
дациям  сниж ена про
ф ессиональная и об
щ ая заболеваем ость 
рабочих курируем ы х 
предприятий. З а  пяти
летку оздоровлено свы 
ше 1000 рабочих. Но 
сотрудники клиники 
проф заболеваний мог
ли бы сделать значи
тел ьн а  больш е, если 
бы имели необходи
мую эксперим енталь
но-лабораторную  базу, 
достаточны е ш таты . 
Есть знания и опыт, а 
слабая м атери альн ая 
/база не дает претво
рить в ж изнь все з а 
дум анное.

В прениях вы ступи
ли такж е коммунисты  
А. А. Б аталов, Ю. Е. 
Цепилов, В. П. Б ер е
зин. В. И. И ш утинов, 
С. А. Зайков.

С обрание приняло 
разработанны й план 
м ероприятий коллек
тива института по вы 
полнению реш ений 
съ езд а  КПСС.

О  ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

«СКОЛЬКО БРАТЬЯ НЕ КРИЧАЛИ...»

РАБФАКОВЦЫ ПОМОГАЮТ СОВХОЗУ

С приходом весны 
прибавилось забот у 
тружеников сельского 
хозяйства. И, как всег
да, иа помощь им при
шли горожане — работ
ники предприятий, сту
денты.

Не остались в стороне 
и слушатели рабфака-81.

4 апреля все подгото

вительное отделение ор
ганизованно выехало в 
совхоз «Свердловский» 
на пикировку капусты.

Весь день в теплнцах 
не смолкали веселые 
шутки, смех. Прекрас

ный боевой настрой сде
лал свое дело: работни
ки совхоза остались до
вольны быстрой и каче: 
ственнон работой.

Все рабфаковцы по
трудились на славу, но 
обращ ает внимание на 

себя особо ударная рабо

та комсомольцев Ирины 
Точнлкнной, Радика Ка- 
бнрова, Ирины Рямовой, 
Вячеслава Дубровина. 
Успехи этого трудового 
дия еще раз подтверж
дают серьезное отноше
ние слушателей подгото
вительного отделения к 
труду, их постоянную 
готовность быть там, 
где необходима их по
мощь.

Е. ЯРКО ВА , 
слушательница 

рабфака.

СПАРТАКИАДА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Полным ходом идут 

соревнования между 
сборными командами 
факультетов в зачет 
комплексной спартакиа
ды института. Уже про
шли соревнования среди 
мужских и женских 
команд по лыжам, во
лейболу, зимнему много
борью ГТО.

Турнирную таблицу

пока возглавляет сани
тарно-гигиенический ф а
культет (отв. препод. 
А. А. Векшина, предс. 
спортбюро IO. Булда
ков). Всего на одно 
очко отстает лечебно- 
профилактический ф а
культет.

Впереди еще соревно
вания по шахматам, 
баскетболу, футболу,

легкой атлетике и тра
диционная эстафета на 
приз многотиражной га
зеты.

А. КОЛЕСНИКОВ, 
физорг.

Спасибо 
за зрение
Пишет вам жена вои

на, погибшего в Вели
кую Отечественную вой
ну. Мне уже 76 лет. Ос- 
лепнув, я потеряла на
дежду увидеть свет, 
семью, жизнь. И только 
благодаря золотым ру

кам врачей Тамары Ф и
липповны Домахиной и 
Раисы Алексеевны Хо- 
дак, их душевности, я 
сейчас вижу. Хочу че
р ез  вашу газету выра
зить самое теплое, сер 
дечное чувство к этим 
Врачам с большой бук
вы. Вот с кого надо 
брать пример студен- 
там-медикам!

Е. С. Финкельштейн, 
г. Свердловск.

Когда получать 
пособие

Пособия малообеспе
ченным студенческим  
семьям на ребенка — 
12 рублей в месяц бу
дут выплачиваться ста
ростам групп в дни вы
дачи стипендии по от
дельной ведомости.

Бухгалтерия.

В октябре прошлого года 
наша газета опубликовала 
в № 31 материал «Чья за
бота —  общежитие» по ре
зультатам рейдовой про
верки общежитий института.

Рейдовая бригада отмети
ла тогда слабую, неопера
тивную наглядную агита
цию, недостаточную осве
щенность и отсутствие ее  
в некоторых коридорах, 
холлах, на лестничных пло
щадках, туалетах, душах, 
разбитые стекла окон и 
балконов, затянувшееся 
оборудование кухонь в об
щежитии по ул. Токарей, 
29, и, наконец, отсутствие 
живого соревнования меж
ду общежитиями.

Что же изменилось за 
прошедшие со дня публика
ции материала пять м еся
цев?

В общежитии на ул. Тока
рей, 29 практически оста
лось все по-прежнему. 
Нет ни одного ’ этажа, 
где бы не были разбиты 
еще с осени оконные или 
балконные стекла. К сча
стью жильцов, зима была 
нынче теплой. Как и пре
жде, только в других ме
стах, встречается проводка 
в аварийном состоянии. В 
некоторых холлах торчат 
оголенные провода, в од
ной из кухонь электроро
зетка не прикрыта защит
ной крышкой, а в другой 
светильник вырван, что на
зывается, «с мясом». Точно 
так же не освещены лест
ничные клетки, места, где 
вывешены планы эвакуации, 
холлы. Если раньше у гл. 
электрика В. С. Миронова 
и электрика общежития Го- 
голадзе была отговорка —  
электролампочек не дос
тать, то чем же сейчас 
объяснить такую беззабот
ность, когда лампочек в 
магазине в изобилии?

Недавно в общежитии
был проведен ремонт. Но 
поднимитесь на 5-й и 8-й
этажи и вы увидите, что в 
блоках промочены потолки, 
испорчена побелка из-за 
неисправности коммуника
ций или недостаточной гер
метичности душевых. Ре
монт давно окончен, но

никто не догадался смыть 
побелку с окон кухонь. В 
кухнях проведена проводка 
для установки электроплит, 
но сами плиты еще не ус
тановлены, хотя если верить 
обещанию инженера по 
капремонту В. И. Юровских, 
кухни должны были начать 
функционировать два ме
сяца назад. Студенты  
продолжают готовить пищу 
в комнатах на плитках.

Унылое, безотрадное впе
чатление производят хол
лы —  со снятыми дверями, 
голыми стенами, убогим ос
вещением. Так и пред
ставляешь их другими, ка
кими им и предназначалось 
быть, —  с мягкой мебелью, 
телевизорами, с хорошо 
выполненной наглядной 
агитацией, утопающими в 
зелени. И все это не так уж 
трудно сделать реально
стью. Мебель была, теле
визоры тоже, но их поло
мали, растащили, потому, 
что не оказалось заботли
вой руки студсовета. И сей
час практически сведена к 
нулю роль студсовета в 
превращении общежития 
в уютный, оснащенный бы
товыми удобствами студен
ческий дом. Новый студсо- 
вет с момента переизбра
ния (декабрь прошлого го
да) ни разу не собирался. 
А его председатель Л. С о 
болев (III курс стоматфака) 
уже давно не проживает в 
общежитии. И ни у кого: 
ни у членов студсовета, ни 
у профкома (председатель 
В. Н. Журавлев), ни у пред
седателя студгородка
В. Петрова (VI курс пед
фака) не созрела мысль, 
что человека нужно пере
избрать и добиться, чтобы 
студсовет действовал.

Общежитие стерильно от 
какой бы то ни было на
глядной агитации. По его 
внешнему виду никак не оп
ределишь, где ты находишь
ся: в студенческом общ е
житии или захудалой гости
нице. Правда, во многих 
комнатах, где жильцы сами 
о том заботятся, напри
мер, в 512-й комнате, чи
сто, уютно. А зайдите ве
чером в 407 комнату, там 
живут Н. Морозова, О. Пав
лова, 5 курс лечфака, и вы

нередко встретите здесь 
веселые компании, утопаю
щие в густом табачном ды
му.

Угнетают неуютом, не
ряшливостью некоторые 
мужские комнаты в общ е
житии санфака. Во многих 
комнатах не хватает стуль
ев, шкафов, штор. В мо
мент проверки обитатели 
комнат № 18 Андреевский, 
Киреев, 5 курс, № 23 —  
Холодков, 4 курс, № 21 —  
Луньков, Казелин, Зюзякин 
и их гостья Ефимова, все 
со 2 курса, поднимали себе 
настроение с помощью 
спиртного. По состоянию  
их комнат совсем не чув
ствовалось, что живут здесь 
поборники гигиены —  вез
де окурки, грязная посуда... 
Не блещут чистотой и 239, 
217 комнаты общежития 
лечфака.

Более домашним, опрят
ным и уютным выглядит 
общежитие педфака. Но 
здесь как и в общежитии 
на ул. Токарей нет комнат 
для самоподготовки.

Во всех общежитиях от
сутствует наглядная агита
ция, мобилизующая сту
дентов на выполнение ре
шений съезда. А ведь пар
тийные бюро, комитет 
ВЛКСМ, профком составили 
планы мероприятий по осу
ществлению решений съез
да, где, наверно, предус
матривается и соответствую
щая наглядная агитация в 
общежитиях. Но эти планы 
будут тогда действенны, 
когда они по всем разде
лам будут претворяться в 
практику, в том числе и в 
жизнь студенческих общ е
житий.

Ф. Н. КОПЫЛОВ,
Б. С. РОЗИНА, 

члены комиссии 
партконтроля 

за деятельностью  
администрации,

Т. НИСКОВСКИХ, 
корреспондент 

«Свердловского медика».

ПРИГЛАШАЕМ 
В КРУГЛОГОДИЧНЫЙ 
МЕДИЦИНСКИЙ

о  ВНИМАНИЕ: 
ПРОБЛЕМА

В декабре ушедшего го
да на институтской от- 
четно-выборнон комсомоль
ской конференции было 
принято решение о соз
дании круглогодичного ме
дицинского отряда. Вскоре 
был начат набор кандида
тов и после сессии, в фев
рале этого года, первые 
боГщы круглогодичного от
ряда приступили к работе 
в ОКБ № 1. Работать 
в отряде можно с любого 
дня, поэтому прием заяв
лений в комитете ВЛКСМ и 
зачисление кандидатов 
продолжаются. Но оформ
ление новых бойцов сейчас 
временно приостановлено. 
Дело в том, что большинст
во клинических больниц го
рода не спешат принимать 
в качестве медсестер и 
санитаров студентов ин
ститута. Может быть, нет 
потребности? Ничуть не 
бывало. Только, к примеру, 
в отделениях ОКБ № I не 
хватает 40 проц. медсестер 
и 80 проц. санитаров. В 
других клиниках положе
ние несколько лучшее, но 
полной укомплектованности 
младшим и средним мед
персоналом нет нигде.

Причина, по которой

бойцов не хотят брать иа 
работу, чрезвычайно проста 
и чрезвычайно обидна для 
института. Слава о низком 
качестве труда, недисцип
линированности некоторых 
бесконтрольно работающих 
сейчас студентов тому при
чиной.

Выдавая справки на ра
боту и ограничиваясь при 
этом лишь кратким собесе
дованием, деканаты надол
го теряют из виду своих 
студентов, совмещающих 
работу с учебой. Насколько 
ответствен, дисциплиниро
ван посланный на работу, 
как удается ему совместить 
учебный график с графи
ком работы в отделении— 
эти вопросы остаются для 
деканов тайной.

Уволить даж е плохо ра
ботающих отделение не 
всегда может — их некем 
заменить. Иное отношение к 
бойцам летних студенче
ских медицинских .отрядов.

Чтобы не оставить бег 
контроля работающих сту
дентов, необходимо, чтобы 
заботу о них взял на себя 
комитет комсомола и ут
вержденное нм руководство 
круглогодичного студенче

ского медицинского отряда. 
А для этого надо, во-пер
вых, временно прекратить 
выдачу в деканатах спра
вок на работу, во-вторых, 
провести в этот срок пере
регистрацию всех рабо
тающих студентов. Но эти 
неотложные меры только 
по л дел а.

Для изменения сложив
шегося мнения о работе 
студентов необходима
долгая и кропотливая аги
тация. Лучшей ее фор
мой, несомненно, явилась 
бы работа в отделениях 
больниц бойцов круглого
дичного отряда. Однако 
здесь замкнутый круг: что
бы переубедить, надо на
чать работать, а чтобы на
чать работать, надо пере
убедить. Выход только 
один: пойти навстречу тре
бованиям клинических
больниц — разрешить бой
цам круглогодичного от
ряда оставаться работать в 
тех же отделениях, включив 
их в состав летних СМО и 
дать нм возможность там 
же отрабатывать практику.

Мы надеемся, что пар
тийный комитет не останет
ся безучастным к хорошей 
инициативе создания круг
логодичного студенческого 
медицинского отряда.

В. ПРИНЦ, 
комиссар ГСМО 

«Медик».
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